

Elternbrief 3

Liebe Eltern,

nach nunmehr 3 Wochen Schulbetrieb möchte ich Sie über einige Änderungen informieren:

1. Neue Lehrkräfte

Frau Noha Dawood unterrichtet bei uns Englisch in der Sekundarstufe, Herr Dean Crimmins vertritt die Musikstunden von Herrn Groneberg und Herr David Henen wird uns im Bereich Arabisch als Fremdsprache unterstützen. Herzlich willkommen an der Europa-Schule!

2. Stromversorgung

Wie Sie sicher mitbekommen haben, gibt es momentan große Probleme bei der Stromversorgung. Wir haben aufgrund eines defekten Kabels außerhalb der Schule phasenweise nur 30% der Normalleistung erreichen können. Zudem genügt die Auslegung der Stromversorgung natürlich längst nicht mehr den Erfordernissen der gewachsenen Schule.

Wir arbeiten mit Nachdruck an einer neuen modernen Stromversorgung, die auch für die Zukunft zuverlässige Energie liefern kann. Dazu ist bereits das Außenkabel verstärkt worden, es wurde ein Transformator- und Generator-Haus auf dem Schulgebäude gebaut und neue aircons konnten in einigen Fach- und Klassenräumen installiert werden. Durch die Mitwirkung engagierter Eltern, denen ich an dieser Stelle sehr herzlich für ihre Unterstützung danken möchte, sind wir zuversichtlich, eine professionelle und nachhaltige Lösung in wenigen Wochen präsentieren zu können. Derweil wird noch in dieser Woche ein Hochleistungsgenerator installiert, der die Stromversorgung vorübergehend sichern soll.

Besonders möchte ich mich an dieser Stelle noch bei den Eltern der Grundschule entschuldigen, die an ihrem Elternabend z.T. ohne Strom ausharren mussten. Es wurde uns versprochen, dass am Abend alles laufen wird – leider hat dies nicht ganz geklappt. Ich danke Ihnen sehr für Ihr Verständnis und bin überzeugt, dass wir letztendlich lieber eine zuverlässige und tragfähige Lösung haben wollen als dass wir eine provisorische und unzureichende Zwischenlösung suchen.

3. Erreichbarkeit

Bitte aktualisieren Sie die Telefonnummern, unter der Sie uns erreichen können. Die aktuellen Rufnummern entnehmen Sie bitte unserer Homepage.

4. Busse

Ich möchte die Gelegenheit nutzen, mich beim Busmanagement unter der Leitung von Herrn Wael zu bedanken, der zusammen mit seinem Team bisher für einen recht reibungslosen Transport unserer Kinder gesorgt hat und sich auch weiterhin bemühen wird, auftretende Probleme schnellstmöglich zu lösen.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Weber, Kairo, den 24.09.2012